

# 学校だより

— 伸びよ 力のかぎり —

川西市立清和台南小学校

3月号

平成28年3月1日

校長 岸本 浩司



## 1年間のしめくり

とうとう今年度も最後の月となりました。そして、6年生にとっては、小学校生活最後の月となりました。

この1年間、子どもたちのがんばる姿がたくさん見られました。授業中では、自分の考えをしっかりと話そうとしたり、友だちの話に静かに耳を傾けたり、自分が考えたことをくわしく書いたりして、勉強がよくわかるようにしていこうとしていました。行事では、運動会で精いっぱい走ったり、跳んだり、踏ん張ったりする姿が見られました。また、作品展では、じっくりと粘り強く作品を仕上げる姿が見られました。2月の参観日では、自分ができるようになったことを披露したり、今までの成長をふりかえっておうちの人に感謝の気持ちを伝えたり、学年が一つになって歌の劇をしたりして、それぞれの学年が1年間がんばってきたことがよくわかりました。

6年生はお別れ会で、忙しい中がんばって練習した歌や合奏をおうちの人に披露し、自分たちで作ったカレーライスと一緒に食べ、感謝の気持ちを表しました。また、6年生は清和台南小学校の最高学年として、登校班で下級生の面倒を見たり、児童会やたくさんの方々の行事で見本となって行動したりしていました。本当によくがんばってきました。

昨年、ラグビーのワールドカップで、日本チームは優勝候補の南アフリカを破りました。世界中の人日本チームの活躍に驚かされました。しかし、日本チームは、小さな体でも目標を持って努力を重ねれば、どんな強いチームにも勝てると信じていました。最後まで自分のできることを精いっぱいやる姿勢には感動を覚えました。

今年度最後の月を、自分ができることを精いっぱいやり、いい思い出を残してほしいと思います。そして6年生は卒業まであとわずかとなりました。今までがんばってきたことを忘れないで最後まで一日一日を大切に過ごし、素晴らしい思い出を残して卒業の日を迎えてほしいと思います。

### 【3月の行事予定】

- |                  |                       |
|------------------|-----------------------|
| 1日(火) 6年校外学習     | 17日(木) 1～5年給食最終日      |
| 4日(金) 6年生を送る会    | 卒業式準備(5年生)            |
| 新1年生入学説明会        | 18日(金) 第39回卒業式(9:30～) |
| 7日(月) 地区別集会(5校時) | 21日(月) 春分の日           |
| 10日(木) 3年校外学習    | 24日(木) 大掃除            |
| 6年奉仕活動           | 25日(金) 修了式            |
| 14日(月) 6年大掃除     |                       |
| 16日(水) 6年給食最終日   | 4月7日(木) 始業式           |
| 集団下校             | 8日(金) 入学式             |

## 6年手話体験学習

2月9日(火)に6年生が手話体験学習をしました。川西市手話サークル「クローバー」の方に来ていただいて、お話を聞きました。耳が聞こえないと自分がどのような声を出しているのかも確かめることができません。そのために、手話とこれまでの経験を探りながらの言葉で、耳が聞こえなくなった時の様子や今どのような生活をしているのかななどを、話していただきました。自分の思いを一生懸命伝えようとされていて、子どもたちも真剣に話を聞いていました。また、自分でジェスチャーを考えたりして言葉を伝える練習もしていました。伝え合うことができることを大切にしていかなければと思いました。



## 異学年交流

2月2日(火)は1年生と2年生が「手つなぎおにご」、4日(木)は3年生と4年生が「しっぽとり」、8日(月)と9日(火)は5年生と6年生が「ドッジボール」で異学年交流をしました。今年は隣接学年での交流となり、面倒をみるという姿勢と、楽しい中にも負けまいとする姿勢が入り混じっているようでした。やはり、上の学年は違うなという印象も持ったようでした。上の学年目指してがんばってほしいと思います。



## ビブリオバトル

2月18日(木)に図書委員会が計画してビブリオバトルが行われました。5・6年生の各クラスでお進めの本を紹介して、一番いいと思った本に参加した人が投票をするというものです。どのクラスも本のおもしろいところを上手に紹介していました。投票の結果1位は6年1組が紹介した本でした。本に親しむいい機会になればと思います。



## 計画委員引き継ぎ

2月19日(金)の朝会で、児童会の計画委員の引き継ぎがありました。6年生の計画委員の人はあいさつ運動など、清和台南小学校のみんなが、元気に楽しくきまりを守って生活できるように全校生に呼びかけてくれました。自分の言葉で一生懸命伝えようとする気持ちがみんなにも伝わったと思います。ご苦労様でした。新しい5年生の計画委員の人もきつと後を引くついでくれると思います。がんばってください。



## 3年生「3年とうげ」

3年生が朝会のときに、参観日で行った「3年とうげ」の歌と劇を全校生に披露しました。声をしっかり出して堂々と演技していました。みんなが力を合わせてがんばっているのがよくわかりました。



## 手洗いうがいをしっかりと!

インフルエンザや熱による学級閉鎖が出ています。ご家庭でも手洗い・うがいをこまめにして、予防に努めてください。